

EL DÍA

Acusan de Terrorista Derechista al Médico que se fue a Argentina

El Gobierno Peruano Informó que Alberto Franco Estaba Prófugo por Participar en Actos de Violencia y Colocación de Bombas

(AFP, EFE y UPI)

LIMA, 28 de diciembre.—El gobierno reveló hoy que el médico Alberto Franco Valera, quien viajó ayer a Buenos Aires bajo la protección diplomática de la embajada de Argentina, tuvo participación en un atentado terrorista el día 15 de este mes.

A través de un comunicado, el Ministerio del Interior señaló que el domingo 15 del presente "fue objeto de un atentado terrorista el automóvil del doctor Noe Ramírez Zapata, en circunstancias que se hallaba estacionado frente a su domicilio".

Agrega que las investigaciones efectuadas han permitido comprobar que "para dicho atentado fue utilizado el automóvil de placa de rodaje número 052615, marca Chevrolet, cuyo propietario, Alberto Franco Valera, ha sido plenamente identificado por personas que circunstancialmente se hallaban en el lugar de los hechos, como el sujeto que manejaba el vehículo".

Añade que Franco, quien es miembro del Partido Aprista Peruano, estaba acompañado de otro individuo "aún no identificado, el que bajó del automóvil para colocar el artefacto explosivo".

DENUNCIAN MANIOBRAS DE LA CIA

Por su parte, el diario Ex-

preso de Lima, acusa hoy a la revista de Alemania Federal Stern de haber utilizado "arteros informes fraguados por la CIA" para "fabricar un armamentismo que precisamente el gobierno revolucionario del Perú combate".

El comentario de *Expreso* a una publicación en dicha revista dice que, ésta, "alberga elementos neonazis". Stern en su última edición y en un artículo titulado "Armas para el Perú, precisa que según informes de la CIA, "la ayuda militar soviética al régimen izquierdista en el Perú ha alcanzado ya el volumen de los suministros de armas a Vietnam del Norte". Igualmente asegura Stern que tal "armamentismo" está dirigido contra Chile.

"Agrega el absurdo artículo —dice *Expreso*— que el punto de discordia con Chile son los yacimientos de salitre". "La campaña coincide —sigue el diario limeño— con todos aquellos diarios de la SIP (Sociedad Interamericana de Prensa) y algunos intelectuales —inclusive peruanos— que creen ver en el Perú la mano 'comunista', 'soviética', 'cubana', lo que es utilizado por los enemigos del Perú y su revolución", finaliza *Expreso*.

REFORMAS URBANAS

Entre tanto, una Ley de In-

lugurios serán algunas de las principales medidas que tomará el próximo año el ministerio peruano de la Vivienda, anunció su titular, general Augusto Gaivez.

Otras disposiciones, añadió, serán la lucha contra la especulación de los terrenos y el otorgamiento de créditos a los más necesitados, porque "la vivienda, como la salud y la educación, constituye una necesidad primaria y un derecho inalienable de todo ser humano".

También será reorganizado el "Servicio Nacional de Mercados" que controla a los principales centros de abastecimiento de productos alimenticios básicos de esta capital.

La medida fue anunciada por el prefecto de Lima, coronel Guico Ecnza, a tiempo que dirigentes de la "Recepción Nacional de Trabajadores en Mercados" pedían su renuncia por no combatir a los especuladores.

Los citados dirigentes aseguraron que los comerciantes mayoristas de los mercados de esta capital, constituidos en una auténtica mafia, realizan una sincronizada actividad especuladora. La mafia, dijeron, está conformada por grupos familiares que aseguran su propia defensa y con una alta dosis de espíritu agresivo.